

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan anugerahNya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Efektivitas Model Pembelajaran 5E Berbasis Inkuiri terhadap Pemahaman Konsep dan *Scientific Inquiry* Siswa pada Materi Fluida Dinamis di Kelas XI Semester II SMA Negeri 7 Medan T.P. 2015/2016”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada: Ibu Dr. Mariati P. Simanjuntak, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran serta motivasi kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Eidi Sihombing, MS, Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si, Bapak Drs. Abd. Hakim S, M.Si selaku penguji, serta Bapak Drs. Henok Siagian, M.Si selaku dosen pembimbing akademik. Selanjutnya ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Bapak Alkhafi Maas Siregar, selaku ketua Jurusan Fisika, serta Ibu Rita Juliana, M.Si selaku sekretaris Jurusan Fisika. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala SMA Negeri 7 Medan Bapak Drs. H Muhammad Daud, MM, Bapak Marusaha Sirait, S.Pd dan Bapak Suhunan Harianja S.Pd, M.Si selaku guru fisika SMA Negeri 7 Medan yang telah banyak membantu selama penelitian ini. Teristimewa kepada Papah tersayang Lesman Sinaga dan Mamah tersayang Riada Sijabat yang tak henti mengukir doa, dan terus memotivasi penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih yang tak henti juga penulis ucapkan kepada abang dan adik (Ican Ernest Sinaga, S.H dan

Elkana Fransisko Sinaga), yang senantiasa mendampingi dan memberi motivasi kepada penulis. Kepada para sahabat Eva Afrianty Sirait, Novania Andriany Sitorus, Yulie Monaliza Saragih, Huttriani Purba, Amd, Rita Carolina Ginting, Yunri Gultom, S.E, Bagariel Bobby Manurung, dan Mohd. Zulfikar, ucapan terima kasih buat adik-adik kos Eka Lestari Bukit, Eka Sri Puspa Ginting, dan Nasrani Purba, serta ucapan terima kasih untuk muda-mudi GPI Kp.Pon untuk masukan dan motivasi kalian semua.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun penulis menyadari, masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik konstruktif dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2016

Penulis,

Methary Rosalina Sinaga

THE
Character Building
UNIVERSITY